



LA GACETA

REGIONAL DE SALAMANCA

JUEVES, 19 DE SEPTIEMBRE DE 2019.

Año XCIX. Nº 32.349

PRECIO: 1,40 €

Avenida suma a Akhator y Hayes
BALONCESTO **Página 41**



LIGA DE CAMPEONES
El Real Madrid cae en París (0-3) y el Atlético logra empatar contra la Juventus (2-2)
Páginas 39 y 40

El Ayuntamiento lanzará un nuevo paquete turístico para viajeros premium

La búsqueda de nuevas alternativas de ocio para acaparar más turistas lleva al área de Turismo del Consistorio a crear un programa turístico para viajeros de un alto poder adquisitivo a los que se ofertará degustaciones con productos premium para que después puedan adquirirlos en el Mercado Central. **Pág. 4**

La Universidad lanza la esperada oposición de 32 plazas de auxiliar

En el último concurso de este tipo se presentaron más de 5.500 personas que llenaron los hoteles ■ La inscripción en la convocatoria, que saldrá publicada este mes en los boletines, solo se podrá realizar por vía telemática **Páginas 2 y 3**

El temporal dejó 568 rayos y el agua de un mes en un día en la Sierra **Página 10**



Desalojo en El Encinar por un incendio

Los reflejos de un joven padre, que avisó a todos los vecinos del bloque en el que reside con su familia de que había fuego, fueron la clave para lograr el desalojo completo de las viviendas del número 11 de la avenida de Castilla en la urbanización

El Encinar (Terradillos). En los pisos desalojados ayer por la tarde viven personas de más de 80 años y algunas familias jóvenes con bebés de menos de 9 meses, que ayer se preguntaban dónde iban a pasar la noche. **ENE** **Página 15**

Vuelven las novatadas junto al Campus



Los veteranos tornaron a hacer de las suyas a los nuevos estudiantes

Página 9



Illera, el policía salmantino que salvó a dos niños de morir ahogados

“Si tuviera otra profesión lo hubiera hecho igual, porque creo que la solidaridad no se puede perder”, afirma el agente. **Pág. 14**

El coste del fracaso de los partidos: 540 millones en gastos electorales en cuatro años

La repetición de las elecciones va a obligar al Gobierno a aprobar una ampliación de crédito para poder pagar los gastos de la maquinaria electoral, con un presupuesto inicial que se acerca a los 140 millones de euros. Serán así 540 millones los gastados de 2015 a 2019 en las cuatro elecciones generales celebradas. Sánchez cerró ayer la legislatura con ataques contra los líderes de la oposición. El presidente en funciones culpó del bloqueo político a la “falta de sentido de Estado” de Casado, la “irresponsabilidad” del presidente de Cs, Albert Rivera, y el “dogmatismo” del líder de Podemos, Pablo Iglesias. **Páginas 30 a 32**

Moción de censura para echar a Cs en Carrascal de Barregas

El popular Guillermo Rivas se hará con la Alcaldía tras el acuerdo con los ediles del PSOE **Página 20**

Acaba la campaña de riego por el bajo nivel del embalse

Santa Teresa está solo al 36% de su capacidad **Página 28**

HOY, CON LA GACETA

FIESTAS
Tamames



La Universidad lanza la esperada convocatoria de 32 plazas de auxiliares que llenará la ciudad

Hace cinco años, que fue la última vez que se celebraron unas oposiciones similares en el Estudio, se presentaron más de 5.500 personas

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca lanzará en los próximos días la esperada convocatoria de oposiciones de auxiliar administrativo con 32 plazas en el turno libre y 2 en el turno de reserva para discapacitados. Hace cinco años que no se convocan plazas de este tipo y en 2014 la expectación que generó la oposición movilizó a más de 5.500 personas para, en aquel momento, "pelear" por 29 plazas.

Está previsto que durante este mes de septiembre la convocatoria salga publicada en el Boletín Oficial de Castilla y León (BOCYL) y después también lo hará en el BOE, de forma que los exámenes serán en la primavera del próximo año 2020.

Ricardo López, gerente de la Universidad de Salamanca, explica que la oposición constará de dos exámenes de tipo test. En primer lugar habrá un ejercicio en el que los aspirantes tendrán que demostrar su conocimiento jurídico del régimen estatutario de la Universidad y del conjunto de las administraciones públicas. El otro será de informática básica, pero por primera vez

también tendrá un formato tipo test, de forma que la institución académica ensayará este modelo de examen que, según subraya López, si está bien diseñado "permite ver evaluar muy fielmente el conocimiento del desarrollo funcional de las aplicaciones".

Un elemento importante de esta convocatoria va a ser la inscripción, ya que únicamente podrá realizarse por vía telemática. Se incardina en la implantación de la administración electrónica en la que desde hace años está inmersa la Universidad de Salamanca. Como consecuencia, los interesados deben ir solicitando ya los certificados digitales necesarios para poder formalizar la inscripción.

Previsiblemente, la primera de las pruebas tendrá lugar en mayo o junio, aunque las fechas finales las decidirá el tribunal del examen.

El gerente, Ricardo López, reconoce que espera que sea una convocatoria muy concurrida, y recuerda que la normativa de administración electrónica indica que las instituciones deben facilitar al ciudadano el acceso a



Oposición de auxiliar administrativo celebrada en la Universidad de Salamanca en septiembre de 2014. | ARCHIVO

La inscripción deberá realizarse por vía telemática y los exámenes se realizarán hacia los meses de mayo o junio de 2020

la oposición, de forma que, una vez que la convocatoria esté abierta, se colocarán varios ordenadores en el vestíbulo del edificio del Rectorado, donde se sitúa el Registro de la Universidad de Salamanca, de forma que los interesados pueden llevar a cabo la inscripción desde dichos equipos. Además, habrá un teléfono en el Servicio de Personal de Administración y Servicios para contestar y responder a las dudas que pueda generar el pro-

cedimiento de la oposición.

Estas plazas se sumarán al desarrollo de la oferta de empleo público correspondiente al año 2018, publicada en el mes de diciembre, y a la oferta de 2019 en la que ahora está trabajando el gerente con los órganos de representación de los trabajadores. Sin duda, un periodo "especialmente fecundo" en materia laboral en la Universidad de Salamanca, como ha destacado el gerente, Ricardo López.

Ya han comenzado los procesos de promoción interna de administrativo, gestión y técnico

Todos los concursos se están celebrando sin que haya recursos

R.D.L. | SALAMANCA

Con la convocatoria de 32 plazas de auxiliar administrativo culminará el proceso llevado a cabo por la Universidad de Salamanca este año para la promoción y mejora de la plantilla de personal de administración y servicios.

Ya se celebraron los exámenes de promoción de administrativo, cubriéndose las 27 plazas convocadas (4 de bibliotecas), sin que tuviera lugar ningún recurso, una cuestión que resalta el gerente Ricardo López, ya que señala

que es muy habitual que en este tipo de procedimientos se recurra. "Ha sido una oposición de promoción interna absolutamente limpia", incide López.

Asimismo, la semana pasada tuvo lugar el examen para la promoción de personal en la categoría de gestión —6 plazas y otras 3 de ayudante de bibliotecas—. 63 personas se presentaron al ejercicio al que se inscribieron más de 80.

Por otra parte, hacia febrero o marzo tendrán que realizar la

prueba correspondiente los aspirantes a promocionar como técnicos de gestión. En este caso son 7 plazas, más 2 de bibliotecas.

El resultado es la oferta más importante que ha habido en la Universidad de Salamanca, sobre todo en el ámbito de la promoción y la estabilización, aunque también hablamos de plazas para cubrir la tasa de reposición y para la estabilización del empleo temporal, una oportunidad para el personal interno de la institución y los ciudadanos en general.



Colas en el Registro en la convocatoria de 2014. | ARCHIVO



Una de las aulas de las oposiciones de Enfermería que se celebró la pasada primavera.

Hoteles completos por las oposiciones

Las convocatorias de plazas en la administración pública mueven a miles de personas que normalmente pasan la noche anterior al examen en algún alojamiento de la ciudad

R.D.L. | SALAMANCA

CERCA de 5.600 personas se presentaron hace 5 años al examen convocado por la Universidad de Salamanca para cubrir 29 plazas de auxiliar administrativo, llenando por completo los hoteles de la ciudad.

La historia se repite cada vez que tiene lugar un ejercicio para acceder a una plaza en la administración pública, una mina de oro para los hosteleros que ven con muy buenos ojos la celebración de estas convocatorias masivas en la ciudad de Salamanca.

Normalmente, los opositores acuden a la ciudad un día antes de que tenga lugar el examen, ya que los ejercicios suelen comenzar a primera hora de la mañana. Además, los aspirantes no acuden solos, sino que en muchos casos viajan acompañados de familiares o amigos, de forma que elevan aún más la ocupación hotelera.

El caso más cercano tuvo lugar el pasado mes de junio, cuando 3.400 opositores llenaron las 38 aulas en las que tuvieron lugar el examen para acceder a una plaza de profesor de Educación Infantil. El objetivo:

conseguir una de las 185 plazas posibles (19 para personas con discapacidad). Hoteles, pensiones y otros alojamientos estaban llenos un mes antes a la fecha del examen, el 23 de junio.

Además, este año ha habido otros llenos. El 12 de mayo se celebró la oposición de Enfermería y 3.600 enfermeros de la Comunidad se presentaron al examen para intentar conseguir

una plaza fija. Solo León y Salamanca fueron sedes del examen, así que recibieron un buen número de aspirantes.

Los largos periodos que pasan entre unas convocatorias y otras hacen que sean muchas las personas que intentan probar suerte en las convocatorias. Además, el perfil de estos aspirantes es en muchos casos el de una persona ya con familia, de forma

que acuden con ella y en ocasiones alargan la estancia a todo el fin de semana.

Más de 3.000 participantes tuvieron igualmente la repetición de la oposición a personal de servicios de la Junta de Castilla y León que se celebró en diciembre de 2018. Como consecuencia, en un mes tranquilo desde que pasa el puente de la Constitución hasta la Nochevieja, el precio de las

habitaciones subió considerablemente; la media del coste de una noche superó los 75 euros en un fin de semana en el que no se celebró ningún otro evento.

El récord está en las oposiciones de celador. 8.000 personas aspiraron a la prueba en Salamanca, la mayor de la última década, por lo que en horas los alojamientos colgaron el cartel de "completo".

El Ayuntamiento ya ha sacado a concurso 20 plazas de policía local y convocará 28 de auxiliares

R.D.L. | SALAMANCA

No solo hay movimiento a nivel laboral en la Universidad de Salamanca, también el Ayuntamiento de la ciudad tiene previsto convocar una nueva oferta pública de empleo que se desarrollará en los próximos meses.

El pasado 7 de septiembre se abrió el plazo de 20 días para presentarse a las oposiciones a policía local. Tal y como salió publicado en el Boletín Oficial del Estado, el Consistorio ha sacado a concurso 20 plazas de agente de la Policía Local, pertenecientes a

la escala de Administración Especial, subescala Servicios Especiales y clase Policía Local.

Los aspirantes deben tener conocimientos específicos sobre temas vinculados con la igualdad de género, planes de igualdad y violencia de género, además de demostrar su manejo en las materias habituales en las anteriores convocatorias de la Policía.

Una vez que pasen los 20 días preceptivos para la recepción de solicitudes, se abrirá un plazo de ocho meses para resolver el proceso de selección con el que el

Gobierno municipal pretende cubrir las vacantes que han surgido como consecuencia del adelanto de jubilaciones, en concreto, 48 agentes finalizarán su vínculo con la Policía Local a lo largo de este año.

Próximamente también se iniciarán los trámites del proceso para elegir a 28 auxiliares administrativos para el Ayuntamiento de Salamanca. En este caso, había 17 plazas pendientes de convocar y a ellas se han sumado otras 11 de la oferta de empleo que se aprobó el pasado mes de

mayo. Y es que algunos de los policías que se jubilan estaban llevando a cabo labores administrativas, puesto que se encontraban en segunda actividad.

Entre esas plazas de auxiliares habrá oferta también para técnicos de biblioteca, coordinador deportivo, técnico de grado medio para el Departamento de Salud Pública y técnico de prevención. La oferta es resultado de un acuerdo del Partido Popular y Ciudadanos en la negociación de los presupuestos municipales del actual ejercicio.